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Apagão é chance para rever plano energético, diz especialista 
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O blecaute de ontem gera uma boa oportunidade para que o Brasil reavalie o seu 
planejamento de geração de energia. O especialista Claudio Sales, do Instituto Acende 
Brasil, explica que atualmente a expansão do sistema energético no Brasil é feito por 
meio do sistema interligado, que leva a eletricidade das usinas para outros pontos do 
Brasil. "A questão que se coloca é se essa é a melhor escolha", avalia. Segundo ele, 
outra opção seria construir usinas termelétricas mais próximas dos centros, para 
garantir a segurança energética do País. "O Brasil é um raro país que tem uma matriz 
energética limpa, de muito boa qualidade. Há espaço para construir usinas térmicas 
sem ter uma grande comprometimento ambiental", diz. Ele ressalta que a principal 
fonte energia elétrica brasileira é renovável, e é responsável pela emissão de apenas 
1,4% das emissões de gases causadores do efeito estufa, enquanto as queimadas de 
florestas respondem por 70% dessas emissões. 

 


